

Medienmitteilung

Bern, 24. Juni 2014 / hs

Inselspital und Spital Netz Bern AG: neue Verwaltungsräte

Die Inselspital-Stiftung und die Spital Netz Bern AG haben Kurt Grüter und Andreas Lauterburg neu in ihren Verwaltungsrat gewählt. Sie ersetzen Frida Alder, Heinz Hänni, Peter Rychiger und Peter Siegenthaler, deren geleisteten Dienste vom Verwaltungsrat verdankt wurden. Dieser zählt gemäss dem Antrag des Regierungsrats neu 9 statt 11 Mitglieder.

Im Amt bestätigt wurden die Bisherigen Joseph Rohrer, Meggen (VR-Präsident), Peter Bieri, Oberdiessbach, Michèle Etienne, Schüpfen, Brigitta Fahrländer-Schneeberger, Bern, Daniel Hoffet, Kappelen (VR-Vizepräsident), Margret Kiener Nellen, Bolligen und Martin Täuber, Bern.

Der 65jährige Kurt Grüter, der sein Volkswirtschaftsstudium an der Universität St. Gallen abschloss, ist ein ausgewiesener Fachmann im Bereich des Finanzcontrollings und der Unternehmensführung. Er war von 1998 bis zu seiner Pensionierung Ende 2013 Direktor der Eidgenössischen Finanzkontrolle. In diesem Zusammenhang amtierte er auch als Verwaltungsrat der SUVA. Zuvor bekleidete er während elf Jahren das Amt eines Vizedirektors in der Eidgenössischen Finanzverwaltung. Zu Beginn seiner beruflichen Karriere war er in der Finanzabteilung der GD PTT und als Volkswirtschaftlicher Berater im Bundesamt für Konjunkturfragen tätig. Grüter ist verheiratet, hat drei erwachsene Kinder und wohnt in Bern.

Andreas Lauterburg ist 55jährig, promovierter Klimatologe, erfahrener Unternehmer und verfügt über eine ausgewiesene Erfahrung im Gesundheitswesen. Er ist heute tätig als Verwaltungsratspräsident der Concordia Versicherungen, der Medics Labor AG Bern und der Höheren Fachschule Tourismus, daneben ist er Mitglied des Verwaltungsrats der Kantonsspitäler Luzern und Nidwalden. In den letzten Jahren amtierte er auch als Verwaltungsratspräsident der EuropTec Gruppe und der Hochschule Luzern. Seine unternehmerischen Erfahrungen sammelte er von 2000-2012, als er zwei Unternehmen im Bereich der technischen Glasverarbeitung zu einem weltweit tätigen Netzwerkunternehmen im Bereich Display- und Medizintechnik aufbaute. Lauterburg wuchs in Lotzwil (BE) auf, ist verheiratet, hat drei erwachsene Kinder und wohnt in Kehrsiten NW.

Die Wahl von Kurt Grüter und Andreas Lauterburg erfolgt vor dem Hintergrund der strategischen Herausforderungen im Rahmen des Programms „Stärkung des Medizinalstandorts Bern“ (SMSB). Die Bevölkerung soll im Rahmen eines abgestuften Versorgungsmodells optimal und aus einer Hand betreut und die ambulante und stationäre Zusammenarbeit mit den vor- und nachgelagerten Leistungserbringern ausgebaut werden.

Bildlegende:

[Kurt Grüter](#) und [Andreas Lauterburg](#) sind neu im Verwaltungsrat von Inselspital und Spital Netz Bern. (Fotos: Stuber Foto/zvg)

Auskunft: Joseph Rohrer, Verwaltungsratspräsident, Mobile 079 725 10 00